

Wie Zim die Welt eroberte... oder?!?!?!?

Zims Vorstellung über das perfekte Leben

Von Jonouchi_Katsuya

Kapitel 2: Nach Skool Ende

"So Gaz gib mir jetzt bitte deinen Gameslave ich brauche ihn doch im Kampf gegen Zim wenn mir schon keiner glaubt. "

Gaz: "Lass Zim in Ruhe er ist zwar ein Außerirdischer hat aber nichts getan und ist eh zu vertrottelt irgendwas zu tun. " verteidigte Gaz Zim.

Zim: "Hab ich da meinen Namen gehööööört? Ich bins ZIIIIIIIM! Hast du dich schon von meiner letzten Sandwich-Attacke erholt DIIIIIB? "

Dib hält sich den Schädel "Das war nur Glück, weil Mortus der Soulstealer (ka das heißt so schaut in youtube xD) noch nicht voll aufgeladen war! Mein nächster Plan gelingt 1000%ig. Ich hab ein Mittel gegen dich. " Dib wollte Zim außerhalb und weit weg von Zims komischen Gartenzwerge angreifen wo er keinen Schutz hat und es nicht erwartet.

Gir: "Hallo ich hab wieder ein Sandwich in meinem Kopf, willst du das auch haben? "

Zim: "Gute Idee Gir, los schieß das Sandwich wieder auf Dib, auch wenn ich es eigentlich essen wollte, aber naja... was solls. "

Girs Augen färben sich rot : "Jawohl gebieter"

Da flog schon das Sandwich Richtung Dib, Der allerdings diesmal schneller reagierte und hinter Gaz sprang. Gaz die ihren Gameslave in Gefahr sah, sprang aus dem Weg, nicht ohne ein Stück davon abzubeißen (folgen des Schweinefluchs)

Doch auch Dib war jetzt vorbereitet, hob seinen Laptop und... *duff* das Sandwich knallt gegen den Laptop und rutscht zu Boden.

Dib hebt das Sandwich auf und sagt zu sich : "HmMMM Zim kann bestimmt auch kein Kraut abbekommen ohne Schaden zu nehmen. Und wenn das klappt muss ich ganz dringend mit diesen Selbstgesprächen aufhören."

Er belegte das Sandwich (was nur aus 2 Scheiben Toast bestand xD) mit Kraut und warf es Richtung Zim.

Zim: " Hilf mir GIIIIIR"

Aber Gir der in seinen Schoko-Flüssig-Kaugummi vertieft war hatte nicht aufgepasst und sagte nur: "Was?"

So bekam Zim das Kraut-Sandwich voll ab. Nur, es geschah nichts. Dib wusste nämlich noch nicht das Irken auf das Kraut so reagieren wie wir Menschen auch, gar nicht. Die Irken haben sich an das Kraut gewöhnt weil es das einzigste ist, neben Süßigkeiten, was es auf ihrem Planeten gibt und da die Allmächtigen Allergrößten die Süßigkeiten bunkern, mussten sie sich an das Kraut gewöhnen und so essen sie nun das. (gegen

das Sandwich ist er auch nicht allergisch, weil einer muss es ja geschmiert haben, wobei er hatte ja Maschinen naja... egal *Dib Betonung habz*)

Dib reißt die Augen auf und fragt Zim wie er das gemacht habe.

Zim: "WAAAAS? Wie kannst du es eigentlih wagen mich zu bewerfen? Ich bin doch ZIIIIIIIM. Ein mächtiger Eroberer. Wir haben bei uns auf dem Planeten auch Kraut, aber was soll ichs erklären les am Ende die geschchte über uns da ist es erwähnt" *auf Reporter deut*

Dib: "Öh.. okaaay... Dann geh ich eben wieder mit Gaz, aba pass auf irgendwann schaff ich es dich zu besiegen."

Zim: "Na klar red doch keinen Schmu. Alle andere denken ich bin normal, immerhin trag ich gerne Hosen."

Dib: " Aber du hast doch keine Nase, na was soll"

Als dib sich allerdings umdrehte war Gaz schon lange zu Hause und hatte mit ihrme Vater gegessen, weil sie sich das generve nicht mehr antun wollte...